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В данной дипломной работе изучались ролевые ожидания и 
притязания. Предметом исследования являлись представления о ролевых 
ожиданиях и притязаниях у супругов. Целью дипломной работы было 
выявить ролевые ожидания и притязания у супругов с разным уровнем 
конфликтности. В ходе проведения исследования, были обнаружены 
различия между ролевыми ожиданиями и притязаниями у супругов с разным 
уровнем конфликтности. Среди опрошенных супружеских пар преобладает 
средний уровень конфликтности. У женщин выявлены более высокие 
показатели по хозяйственно-бытовой, родительско-воспитательной шкалам 
ролевых семейных ценностей. У мужчин преобладают показатели по 
сексуальной и социальной шкалам. 
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In this thesis work investigated the role expectations and aspirations. The 
subject of research is the notion of role expectations and claims from spouse. The 
aim of the thesis was to identify the role expectations and claims the couple with 
different levels of conflict. During the study, there were differences between the 
role expectations and claims of spouses with different levels of conflict. Among 
those interviewed couples dominated by the middle level of conflict. Women 
showed higher figures for household, parent and educational scales role of family 
values. Males dominate indicators on sexual and social scales. 
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